

大網ロータリークラブ

Club Weekly Bulletin



■クラブ創立：2000年1月13日
 ■例会日：水曜日（12：30～13：30）
 ■例会場：中部コミュニティセンター
 TEL 0475-73-3337 FAX 0475-73-4360
 ■事務所：〒299-3251
 大網白里市大網450-6 ユアサビル2階
 TEL 0475-70-0200 FAX 0475-70-0222
 ■会長：小高 徹 幹事：高山 義則
 ■広報・公共イメージ向上委員会
 委員長 高野 祐二・会報担当 石田 英世

2023年1月25日(水)

第24巻 第 23号

通巻第1010号

<http://www.oamirotary.com>

E-mail : rc@oamirotary.com



本日の例会

点 鐘 会長 小高 徹
 ソング 手に手つないで
 会長挨拶 会長 小高 徹
 幹事報告 幹事 高山 義則
 プログラム

卓話 八角 俊(たかし)様
 「自疆の人 祖父八角 優」

ニコニコBOX

小高徹会長・清宮満巖会員

1月14日(土)

新春講演会出席致しました。

大変内容の濃いお話でした。

小高、高山、清宮(満)3名ニコニコです。

高山義則幹事

平野ガバナー補佐ありがとうございます。

西岡毅会員

先日は、誕生日祝い有難うございました。

S12年1月15日生まれ86才になりました。

私の人生「洋服作り一筋70年」

今年も現役続投がんばります！

山岸健一会員

お誕生日祝い有難うございました。

泉 恵子会員

2/18のRYLAセミナーに出席出来ず申し訳

ありません。齋藤さん、よろしくお願ひし

ます。

例会日	1月18日	12月21日
会員数	31	31
出席	19	17
欠席	12	14
M U	0	0
免除	7	9
出席率	83.87%	83.87%

会長挨拶

小高 徹 会長



皆さん、こんにちは。

本日は、2790地区 第7グループガバナー補佐、平野一隆様のクラブ訪問となります。

「平野ガバナー補佐、ようこそおいで下さいました。お忙しい中ありがとうございます。」この後、平野様からは、2月21日開催されますインターシティ・ミーティング(IM)のご案内という事でお話をさせて頂きます。宜しくお願ひ致します。

そして、米山奨学生、ニルシカさん、先週は大学の行事があり先週の例会は出席出来ませんでした。本日はようこそおいで下さいました。ニルシカさんはこの3月に卒業されます。現在は就職活動の大変大事な時と思っております。近況報告等、クラブの皆様にお知らせしたい事があるとの事です。で宜しくお願ひいたします。

先週の14日(土曜日)になります。千葉市にありますTKP ガーデンシティ千葉に於いて、新春講演会が開催されました。大網ロータリークラブからは、小高、高山幹事、清宮満巖クラブ研修リーダーの3名で出席して参りました。

講演のタイトルは「いま、あらためて、ロータリーを考える」

講演者は、松宮剛様、(茅ヶ崎湘南ロータリークラブ)

「日常感覚としてのロータリークラブ」

「手続き要覧と国際ロータリーの現状」

「混沌化する世界」

「国際ロータリー理事会の勇み足(ポリオ根絶活動)」

「加速するRI本部主体のロータリー」

五つのテーマでお話下さいましたが、大変内容の濃いお話であり、経験の浅い会長、幹事、研修リーダーには少し難しいお話で理解するにはもう少し勉強しなければ成らないと感じた次第です。高山幹事、清宮研修リーダーお疲れ様でした。

さて、コロナ感染が依然として収まりません。また、新たに変異株のXBB1.5なる名称ですが、第8波がどの様な変異株なのかまだ詳細は掴めていない様です。今年に入り中国は、ゼロコロナを押し進めてきましたが、一転して解除しました。現在日本政府は、中国からの渡航者を受け入れておりませんが、海外の動向を見守りたいと思います。皆様方にも十分ご自愛下さる様お願ひ申し上げます。

以上、会長挨拶と致します。 ありがとうございます。

RLI 委嘱状授与式

高山 義則 会員



2023年1月22日開催

ひすいかい子ども食堂



大越会員より

1月22日、無事子ども食堂を開催できました。ご協力頂きました会員の皆様へ感謝申し上げます。本会HPにも掲載しましたので、ご確認下さい。今後ともよろしく願いいたします。

奨学金授与式

米山奨学生 ニルシカ様



新年明けましておめでとうございます。

今年も宜しく願い致します。

昨年は皆様と一緒に忘年移動例会に参加させて頂き有難うございました。とても楽しい思い出が出来ました。

先ず大学についてお話しします。12月末に論文を書き終え、今は、論文の見直しをしているところです。2月10日には、最後の卒業発表があるので、今はゼミの皆さんと一緒に正しい日本語で発表出来るよう一生懸命練習しています。

大学では危機管理の勉強をしており、名古屋の水道会社で内定をもらう事もできました。しかしスリランカも高齢者が増えています、福祉関連施設の整備がほとんどありません。高齢者の方へのサービスなどを日本で学び、その知識をスリランカで生かせたらと思い、介護の仕事に就きたいと思うようになりました。そのことを佐藤お母さん(カウンセラー)に相談したところ、お忙しい中八日市場の介護施設をご紹介してくれました。本当にありがとうございます。

2021年から米山の奨学生となり、母国のお父さん、お母さんと離れている期間、大網RCの皆さんが私の支えとなり、そして家族のような存在でいてくれました。皆様と出逢えた事を感謝致します。卒業まであと2ヶ月ですが、皆様からのアドバイスを宜しく願い致します。

第2790地区 2022-23年度 第7グループ ガバナー補佐 平野 一隆 様



皆様、今年も宜しく願い致します。

上半期中には、ガバナー公式訪問、また情報研修会もあり、皆様方にご協力頂きました事をお礼申し上げます。

2/17(金)グループ内の会長幹事会がございまして、ガバナーへの要望、意見等があれば是非お聞かせ頂きたい。クラブ内でも何か意見等ございましたら是非会長幹事さんに委ねて頂き、その会長幹事会の席でお聞かせ頂ければと思います。同時に私への意見、苦言、クレームも受け付けて

おりますので宜しく願い致します。

続きまして、IMについて、正式には今週末又は来週半ばを目安に各クラブにご案内をさせて頂く予定としておりますが、せっかくこの場面をお借り致しましたので、説明をさせて頂きます。

お迎え致しますのは、鶴沢ガバナーエレクト、寒郡ガバナーノミニ、時田ガバナーノミニ、デジグネート、この3名様に励ましを頂こうと内諾を得て居ります。せっかく足を運んで頂きますので、これからガバナーをお勤めいただくにあたってそのお立場からRI、又は地区についての情報という事で10分程度ずつお話を3人様に頂くというのが第一部、その次にパネルディスカッション形式、3人様に前にお座りいただきながら「私にとってのロータリー」として3名様のロータリー観、何を考えるという事で数分間それぞれお話を頂き、そこで私がコーディネーター曲がりの事をしながら意見を調整したり、深掘りをさせて頂いたり、そんな場面を考えたい、それだけでは皆さんの参加意識も高まらないと思われましたので、クラブ数も多い為時間の関係上、心苦しいではありますが、その際にクラブとしてこの3名に何かぶつけたい、意見、質問等、クラブとして一つご用意頂きご準備を頂きたい。その場でどなたかに発表いただくか、事前にご意見を頂き私の方で把握した上で大網RCさんからの質問ですよという形になろうかと思っておりますのでクラブでご検討頂き、前向きにご参加頂きますようお願い致します。

なお、近年ゴルフを得意とするクラブとして、成田空港南RCさん、茂原中央RCさん、大網RCさんの方々に、第7グループ親睦ゴルフコンペの企画をお願いするのがこの数年間続いて来たかと思っております。今年はそういう中で大網RCさんが企画の担当という事でホストをお願いしてございます。私はゴルフそのものには参加出来ませんが、出来る限りの事はさせて頂く所存でございます。クラブの皆様には大きなご負担をおかけしますが、ゴルフの成功に向けてこの場をお借りしてお願いを致します。